

quartiers

GIBAUDERIE

Une nouvelle piste cyclable

Un nouveau tronçon de 400 m de piste cyclable permettra bientôt de relier Saint-Benoît et Poitiers via le quartier de la Gibauderie. Au bout de l'avenue du Général-De-Gaulle, au niveau du giratoire de la route de Gencay, la nouvelle piste sera créée le long de deux bassins d'orage. Les cyclistes pourront ainsi se connecter au réseau de cheminements doux déjà existants dans



le secteur de la Vallée Mouton, de la Gibauderie et de la zone commerciale du Grand Large.

Ouverture prévue en mai

« Cette création pallie une rupture de continuité cyclable et permet ainsi une connexion du centre-bourg de Saint-Benoît vers les zones d'emploi et d'activités que sont le CHU et le campus », pointe

Thierry Guilloux, du service Mobilités de Grand Poitiers.

Le tronçon est doté d'un revêtement imperméable en béton de teinte calcaire. Si les conditions météorologiques le permettent, les travaux débuteront en ce début avril et dureront un mois. L'ouverture de la nouvelle piste cyclable est prévue à la mi-mai. Budget : 150 000 €.